

Entwurf von Planstatt Senner, Überlingen und Haack + Höpfner Architekten, München

| Das gefällt mir | Das gefällt mir nicht | Wertungspunkte |
|--|---|----------------|
| + | - | 178 |
| ...der Turm! | - mehr Natur, keine Plattenorgie | |
| - Gute Idee die Fußgänger über das Dach auf den Platz zu führen. Das reicht dann aber. | - Bitte viel mehr Natur: Es gibt auch Linden etc. | |
| - komplett begehbare Dach. | - Turm! Viel zu hoch | |
| - Turm - begehbare Dach - schwungvolle Form | - zu nah an Ludwigstraße | |
| - Das gefällt mir! | - bitte noch grüner | |
| - viel Platz für Fahrräder – auch überdacht - nette Details, wie Dach zum Warten auf Taxi | - mehr Begrünung im mittleren Bereich | |

| Das gefällt mir | Das gefällt mir nicht | Wertungspunkte |
|--|--|----------------|
| <ul style="list-style-type: none"> – abbaubare Stände die komplett verschwinden, wenn sich kein Pächter findet | <ul style="list-style-type: none"> – von Norden kein Licht? → unter Dach zu dunkel | |
| <ul style="list-style-type: none"> – neuer Fußweg in die Pucher Straße – etwas ganz Besonderes! | <ul style="list-style-type: none"> – Der Turm darf höher sein | |
| <ul style="list-style-type: none"> – sehr schöne Gliederung des Platzes – gut nutzbare, sinnvolle Marktstände auch in der Interaktion mit dem Platz/der Umgebung – Dach könnte sich ruhig noch weiter auf den südlichen Teil des Platzes erstrecken | <ul style="list-style-type: none"> – Gastronomie ist abgegrenzt vom Platz... wieder keine Belebung des Platzes | |
| <ul style="list-style-type: none"> – Direkte Wegebeziehungen | <ul style="list-style-type: none"> – zu dichte Bebauung zu Gebäude Pucher Straße – Dach nicht barrierefrei, 2. Einschränkung & Ausgrenzung vieler Leute von vornherein | |
| <ul style="list-style-type: none"> – Baumreihe im Westen auflockern | <ul style="list-style-type: none"> – Marktstände sind viel zu offen von allen Seiten daher wetterfühlilig & in Nutzung eingeschränkt | |
| <ul style="list-style-type: none"> – Als Anwohner stört mich das begehbare Dach nicht. Der Viehmarktplatz ist eh schon sehr einsichtig | <ul style="list-style-type: none"> – Ich wünsche mir hohen Turm mit Café & Dachterrasse | |

| Das gefällt mir | Das gefällt mir nicht | Wertungspunkte |
|-----------------|--|----------------|
| | <ul style="list-style-type: none">– zu wenig Sichtschutz zu den bestehenden Gebäuden | |
| | <ul style="list-style-type: none">– Bitte mehr Pflanzen | |
| | <ul style="list-style-type: none">– Der Riegel im nördlichen Bereich spricht der sehr schönen Durchlässigkeit der Marktstände entgegen, vielleicht die Funktionen mehr verteilen und so neue räumliche Bezüge entstehen lassen | |
| | <ul style="list-style-type: none">– Freiflächengestaltung ist sehr einfallslos | |